

いつも熊本日日新聞をご愛読いただきありがとうございます

毎日のようにコロナ関連の話題ばかりでうんざりですね。その中での冬季オリンピックが開催。選手達の競技に挑む姿は格好良く、精神力は並大抵なものではないだろうと思いましたが。オリンピック観戦でコロナの事を少し忘れる時間が出来たのではないのでしょうか。



編集・発行
熊日多良木販売センター
球磨郡多良木町大字多良木 356-1
TEL 42-3355 FAX 49-1726
http://www.taragi.com/
熊日湯前販売センター
球磨郡湯前町中里 1830 TEL 43-2151
代)小出堅太郎 石田敏郎 那須信一
編集：岩水由香
球磨んタイムズは当社ホームページでもご覧頂けます。また facebook ではコーナーごとに掲載中。「熊日多良木販売センター」を検索して下さい。

みんなで頑張って鬼を退治したよ



2月3日の節分の日に、たらぎ保育園では恒例の豆まき会を開きました。各クラスで作った鬼のお面を紹介して、歌を歌っていると、赤鬼、青鬼が登場して子ども達はパニックです。泣き出す子、先生に助けを求める子、でも勇敢に鬼に立ち向かう園児もいました。園児がまいた豆が福を呼び込んでくれますように。



庭で行きあたったメダカNo.4



眼の色や形の変化から色素の変化も見られ、鱗片に光が発現するラム、背中に青白い光が発現する体外光、体の中に青白い光が発現する体内光、体内の所々に鮮やかな光が発現する全身体内光、腹膜部に鮮やかな光が発現する腹膜光。また、柄の種類では体の所々に黒斑が発現する班、鱗を強調するように黒色素胞が発現するブラックリムがいます。



園児紹介 岡原もぞか保育園 ばら組9名



担任 山田育美先生 肉布瑠菜先生
運動や外遊びが大好きなばら組さんです。体を動かすことが得意で、毎日おにごっこなど運動場を駆けまわっています。笑顔がたえず、元気で明るいばら組さん。みんな応援してねー！

お店紹介

美食の森 Re ビエ



昨年11月にオープンした、ジビエの宿とレストラン「美食の森 Re ビエ」さんを紹介しします。昨年の熊本県南豪雨災害により、元々あった猪市場が被災。そこを生まれ変わらせたいという思いと、ジビエ(狩猟肉)を世に広めたいとの考えから、宿とレストランをすることになりました。気になる店名は、Reborn(生まれ変わる)とRecycle(資源再生)の頭文字と、ジビエを合わせたのが由来です。

そこで皆さんに知ってもらいたいことがあると、オーナーの村上武春さん。「様々なジビエ料理を楽しめるレストランであるの間違いありませんが、普通に牛・豚・鶏肉のメニューも取り揃えてあるので、ジビエに抵抗がある方でも満足いただけますので、気軽にご来店ください」とのこと。

それぞれの代表的なメニューを紹介ししますと、まず「ジビエミートスパゲティ」。手作りのソースは、鹿と猪の合挽を使用し、とってもヘルシーな1品。また「黒豚とんかつ定食」は、地元産の黒豚を使用。脂身のおいしさを味わって欲しいそうです。(それぞれのメニューにつく汁物、サラダ、小鉢は日替わりとなります)

またレストランの奥には宿泊スペースがあり、3人部屋が2室、2人部屋が1室あり、1泊朝食付で5,700円〜となっています。



ジビエミートスパゲティ ¥1,200 黒豚とんかつ定食 ¥1,200

* コロナウイルス感染防止認証店 *

多良木町多良木 4144-15
TEL : 090-4383-2929

Instagram@rebie1129

営業時間：ランチ 11時30分～14時 (OS 13時30分)
ディナー 18時～22時(要予約)
(まん延防止重点措置期間は、アルコール提供無しで20時まで)
定休日：毎週水曜日・日曜日



次のページへどうぞ

球磨ん文化財巡り NO.71

市房山神宮 下宮 聖宮神社

市房山神宮本宮の下宮として湯前城跡にある神社です。市房山の中腹にある本宮への参拝が難しいために、遙拝所として昭和九年に再建されました。市房山神宮は、霊峰市房山を神体として、山中の本宮と山麓の湯山にある一の宮神社が中宮、湯前町の里宮神社が下宮の3社で構成されています。



手水舎、手水鉢は普門寺から移されました

『ミニお嶽参り』
縁結びの願掛けや※武運長久願掛けに、旧暦の三月十五、十六日嶽ん御夜に市房山神宮に歩いて参拝していました。新婚夫婦はもちろん未婚の男女も多く、出会いの場でもありました。写真の「里の石」から「市房山の石」へと歩き「ミニお嶽参り」し、あなたの願いを叶えてください。
※武運長久とは、戦いや戦場での幸運がいつまでも続くこと。また、出征した兵がいつまでも無事なこと。



暮らしのお手伝い VOL.2 まごころサポート

コンシェルジュさんってだ〜れ？

- Q：サポートをお願いしたら、誰が対応してくれるの？
- A：コンシェルジュと呼ばれる、まごころサポートの認定研修を修了したスタッフが対応致します。現在「球磨こいで店」には男性3名、女性2名のコンシェルジュが在籍しています。
- Q：コンシェルジュって聞いたことあるね。
- A：よく知られているのは、ホテルなどで観光スポットの案内や、宿泊客の様々なリクエストに応えるプロのスタッフが挙げられます。まごころサポートのコンシェルジュは、主にシニアなどのお客様からの依頼に対して、時間や費用、また作業内容など、最もご希望に添ったプランを提案し、対応致します。
- Q：でも何だかあんまり簡単なことを頼むのは、気の毒な感じがするのよね...
- A：「MIKAWAYA21」というまごころサポート本部の社名は、皆さんご存じのテレビアニメ「サザエさん」に出てくる「三河屋の三郎さん」(通称:サブちゃん)が由来となっています。サブちゃんみたいに何でも気さくにお願いできて、しかも頼れる存在になれるようになりたいと思いますので、どんなことでもまずはご相談してください。
- Q：いつもコンシェルジュさんは1人で対応されるの？
- A：基本的には1人のお客様に対して、1人のコンシェルジュを専属担当させますが、重たい家具を移動する時など、依頼内容によっては複数人数で対応させていただきます。

お問合せ：まごころサポート 球磨こいで店 ☎ 0120-541-953 次号へ続く

◆冬枯れの小さな庭先
梅と水仙が花をつけてい
る。立春過ぎて少しづつ
長くなる光の時間にきち
んと反応する自然の力、
凡人には感動あるのみだ
◆真っ白な花びら、決し
て派手とは言えないけれ
ど、本来なら冷たい感じ
が前に出そうなの色が、
ホッとした美しさと合
わせていい香りを漂わせ
る◆オミクロン株のまん
延など、まだまだ油断で
きないこの季節、マスク
なんて関係なく全身でい
い香りを堪能できる日は
いつ来るのだろうか。収束
を心から祈りたい。(X)

暖談なあゝ

思い出の写真 No.26 水上村

水上村湯山地区の運動会に関連する写真を提供して下さった坂口行宏さん(湯山覚井)によると、当時は10月の第1土曜日に小学校、第1日曜日に青年団運動会を開催していたそうです。



昭和27年度湯山大運動会「仮装隊」
覚井地区の婦人会の皆さんによるもので、それぞれが思い思いに仮装して参加していた。手前から2列目、左から4人目の海軍の帽子を被っておられるのが母・マスエさん。



昭和35年湯山地区青年団運動会
地区運動会で覚井地区が優勝したのを記念して撮影。最前列、中央の白いシャツを着られているのが、湯山小・山田校長先生。手前から2列目、一番左の背広を着ているのが、区長を務めた父・恒雄さん。

多良木警察署だより

2月1日~3月18日はサイバーセキュリティ月間です!

- 不審なメールによる情報漏えい被害
身に覚えのない配達メールなどのフィッシングメールから、詐欺サイトに誘導され、個人情報や盗まれたりウイルスに感染するなどの被害が発生しています。
 - インターネットを利用する子どもへの危険
近年、中学生や高校生だけでなく、低年齢層の児童にもインターネットの利用が広がっています。SNS等を通じ、児童が性犯罪等の被害に遭う事例が多発しており、この種の犯罪は非常に潜在性が高く、子ども達が話さない限り発覚しにくい犯罪です。
- ~被害に遭う前にしっかり対策を~
- ・メールに添付されたURLに安易にアクセスしない。
 - ・ID、パスワード等個人情報を入力する際は、信用できるサイトであるか確かめる。
 - ・メールフィルター設定を見直す。
 - ・子どものスマートフォンはフィルタリングを有効化する。
- など、日ごろから気をつけてください。



犯人は、日々変わり続ける社会情勢やネット社会を巧みに利用し、私たちの大切なものを奪っていきます。自分自身はもちろん、子ども達や家族が被害に遭うことがないようにしっかり対策をしましょう!
もし、被害に遭ったら一人で悩まず家族や友人、警察へすぐ相談してください。

多良木警察署 TEL 0966-42-4110 (24時間相談可能)

(原稿提供：多良木警察署)

次回の発行日は3月26日(土)予定です。お楽しみに!!